

2024-05-08 03:52:32

315 cm²

Página: 12

1/1

SEGUNDA VUELTA

Denuncia el GPPAN al dirigente de Morena-CDMX por amenazas

Por Luis Muñoz

El GPPAN en el Congreso de la Ciudad de México acusó al líder de Morena en esta capital, Sebastián Ramírez, de enviar a grupos de choque para amenazar e intentar golpear al diputado Ricardo Rubio, situación que ya fue denunciada.

DIARIOIMAGE

Los presuntos agresores son: Eddy Alberto Chávez García, Raúl Alejandro García Ortega, Brandon Saúl Chávez García, Iván Daniel Chávez García, Pablo Fuentes, Gerardo Vaca y el ex diputado Miguel Ángel Abadía Pardo, quienes por órdenes de Sebastián Ramírez y el candidato Paulo García. Todos ellos se han dado a la tarea de "cazar" a Rubio en eventos para intentar golpearlo ante vecinos, señalan panistas.

Por ello se abrió la carpeta de investigación CI-FICOY/UAT-COY-5/UI-1 S/D/00715/05-2024 por el delito de Amenazas, un mal en su persona, bienes, honor o derechos en la persona con quien esté ligado.

Cabe destacar que, según señalan, Eddy Alberto Chávez García, -operador de Sebastián Ramírez y Paulo García-, tiene un ingreso al Reclusorio y 3 carpetas de investigación por violencia de género, por golpear a tres ex parejas; esta misma persona fue despedido de la alcaldía Miguel Hidalgo por actos de corrupción. Explicaron que Eddie Chávez y Raúl Alejandro García Ortega, hace unos días, increparon a Rubio para amenazarlo de muerte e insultarlo ante mujeres brigadistas y vecinos de la zona.

Señalan, incluso, que "Raúl Alejandro García Ortega se atrevió a golpear a Yazmín Rubio Govea, colaboradora del PAN en Coyoacán, por lo que fue denunciado junto con el ex diputado Miguel Abadía Pardo, quien ha acosado de manera constante a las

brigadas de la oposición que legalmente hacen campaña en territorio.

Héctor Saúl Téllez Hernández, diputado federal panista, también acusó a Faruk Miguel Take Roaro, candidato de Morena a legislador en Coyoacán, de usar vehículos de Morena para seguir a sus brigadas en perifoneo o fotografiar a voluntarias cuando llegan a descargar material para eventos legales de campaña.

"Acosan a nuestras brigadistas, eso es lo que pasa y es momento de alzar la voz, ya basta de estas actitudes desesperadas de Morena en Coyoacán, ya basta de que sigan a nuestras voluntarias y les griten insultos", expuso.

ARRANCA VOTO ANTICIPADO: IECM

A partir de este 6 de mayo, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE), implementó el voto anticipado para las personas en prisión preventiva y personas en estado de postración, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024. Explicó el instituto que podrán votar de manera anticipada por quienes aspiran a ocupar la Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones, además de cargos federales.

Se prevé la participación de más de 1,862 personas en prisión preventiva que emitirán su voto desde alguno de los siete centros penitenciarios de esta capital. Cerca de 30 personas del IECM participarán en la jornada electiva. Para el caso de las poco más de 500 personas en estado de postración, el IECM acompañará el ejercicio a través del personal de sus órganos desconcentrados. Para ambos ejercicios, se les entregará a las personas electoras un sobre con las boletas de cada elección, así como folletos con información del proceso electoral, incluida la oferta política. Una vez emitido su sufragio, los sobres-voto se trasladará a las Juntas Distritales del

INE para su resguardo y posterior apertura el día de la jornada de votación del domingo 2 de junio.

APOYO A QUIEN RESCATE ANIMALES El presidente de la Comisión de Bienestar Animal, diputado Javier Ramos Franco, celebró que el Congreso de la CDMX aprobara el dictamen que tiene como objetivo que el gobierno capitalino apoye económica, fiscal y administrativamente a los y las capitalinas que rescaten y brinden refugio a animales en situación de calle o que sufran de maltrato, además de que promuevan y difundan el bienestar animal. "En la Ley vigente, únicamente se contempla la emisión de estos instrumentos económicos para las asociaciones u organizaciones legalmente registradas, es decir, a las personas morales, por lo que no podemos ignorar a todas aquellas personas físicas que de manera individual y por su cuenta ya realizan dichas actividades en beneficio de miles de animales en la Ciudad", explicó el diputado animalista, Ramos Franco.

Rocio Barrera PRESENTA PLAN DE SALUD

Rocío Barrera, aspirante a la alcaldía por la coalición "Va por Venustiano Carranza", se comprometió a revolucionar el sistema de salud local, poniendo énfasis en la prevención y la detección oportuna de enfermedades, para garantizar un futuro más saludable para todos los residentes, especialmente entre los adultos mayores.

En encuentro con vecinos le expresaron su preocupación por la escasez de medicamentos en los centros de salud, situación que Barrera prometió atender en caso de ganar.

Resaltó además la necesidad de contar con una clínica de salud que ofrezca servicios médicos de primera a los adultos mayores.

Im0007tri@yahoo.com.mx



1156 cm²





A TRES MUJERES NOS TOCARÁ RESOLVER EL TEMA DEL AGUA, AFIRMA CLARA BRUGADA

Por Adrian Castillo y Jonathan Castro

ASEGURA candidata de Morena que el equipo de García Harfuch estará al frente en seguridad en su Gobierno; señala que modelo implementado funcionó y ése seguirá.

QUIERE una ciudad de clases medias libre de pobreza, subraya; sobre el Cártel Inmobiliario señala a La Razón: "Lo vamos a desaparecer". págs. 14 y 15

PARA MÍ la Ciudad de México debe ser de clases medias... la capital ya tiene una clase media muy fuerte y eso es bueno, pero queremos una ciudad libre de pobreza"

EL DEBATE no es si vamos a ganar, sino con cuánto voy a ganar en la elección próxima del 2 de junio; de acuerdo con el promedio de todas las encuestas que han salido, tenemos un promedio de 15 puntos de ventaja"

Clara Brugada

Candidata de la 4T a la Jefatura de Gobierno de la CDMX

> CLARA BRUGADA, en entrevista con La Razón.



